La CFDT s'inquiète pour l'avenir de la banque Courtois



TARBES

La Banque Courtois, doyenne des banques françaises, créée en 1760, est solidement implantée en Occitanie et Nouvelle Aquitaine, est menacée. « La Banque Courtois a été rachetée par le groupe Crédit du Nord en 1992, mais conserve toute son identité. En 1997, la Société Générale est devenue le seul actionnaire du groupe Crédit du Nord. Depuis le rachat, la Société Générale profite chaque année de la bonne santé de la Banque Courtois en remontant à son profit des dividendes conséquents. Mais ce n'est jamais assez... Aussi, dans sa recherche perpétuelle de réductions des coûts sans s'occuper de l'impact territorial, la Société Générale va décider, fin novembre, d'absorber le Groupe Crédit du Nord, sous prétexte de la crise Covid 19 », explique dans un communiqué la CFDT. Sur le département, il y a deux établisseLa CFDT s'inquiète de l'avenir des agences de Tarbes et de Lourdes de la banque Courtois.

ments, une agence à Tarbes et une autre à Lourdes avec 13 personnes au total. Pour la CFDT la Banque Courtois sera alors rayée définitivement du paysage bancaire français après 260 ans d'existence. « La direction de la Société Générale ne respecte ni la qualité et la spécificité des clients de la Banque Courtois, ni le professionnalisme reconnu de ses salariés. Et ce sont 74 agences, 148000 clients et 600 salariés qui vont faire les frais des politiques désastreuses de la Société Générale ». Pour la CFDT de la Banque Courtois, par cette fusion/absorption, la Société Générale tente tout simplement de « se refaire » et de « distraire » les Marchés de sa gestion et de son image calamiteuses.